

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 24. Juni 2013 um 13:34 Uhr

---

## **Nach dem schweren Crash bei Lauenstein**

**Der 18-jährige Fahrer des Unfallwagens schwebt weiterhin in Lebensgefahr**

**Lauenstein (wbn). Der Fahrer des am Wochenende bei Lauenstein schwer verunglückten VW Polo schwebt weiterhin in Lebensgefahr.**

Dies teilte der Hamelner Polizeipressesprecher Jörn Schedlitzki den Weserbergland-Nachrichten.de am Nachmittag auf Nachfrage mit. Der Jugendliche aus Coppenbrügge war am Samstagabend mit seinem VW Polo gegen einen Baum geprallt und musste anschließend mit dem Rettungshubschrauber in eine Klinik nach Göttingen geflogen werden. Er habe beim Aufprall, bei dem das Fahrzeug in zwei Teile gerissen worden war, einen Arm verloren.

Fortsetzung von Seite 1

Sein 17-jähriger Beifahrer wurde bei dem Crash im Fahrzeug eingeklemmt und erlag noch vor Ort seinen schweren Verletzungen. Die Polizei vermutet als Ursache unangepasste Geschwindigkeit.